



“Petro siempre tuvo la razón”: los audios de Leyva revelan un presunto plan para derrocar al Gobierno

Description

“Petro siempre tuvo la razón”: los audios de Leyva revelan un presunto plan para derrocar al Gobierno

Los audios atribuidos al exministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Álvaro Leyva Durán, sacudieron el panorama político colombiano al revelar un presunto plan para derrocar al presidente Gustavo Petro. En las grabaciones, se plantea la articulación de grupos armados ilegales, sectores políticos y actores internacionales con el objetivo de desestabilizar a la Administración progresista que llegó al poder en 2022.

? Para el analista político colombiano Óscar Sotelo, en diálogo con Sputnik, este episodio confirma las reiteradas advertencias de Petro sobre un golpe blando contra su Gobierno. Detalla que Leyva Durán ya tenía antecedentes conspirativos.

“En los años 90, durante el Gobierno de Ernesto Samper, lideró una conspiración junto con Juan Manuel Santos, intentando involucrar a las FARC, al ELN y a los hermanos Castaño. No prosperó porque las familias más poderosas del país no la apoyaron”, detalló.

Uno de los aspectos más preocupantes de los audios es la supuesta coordinación con el ELN y el Clan del Golfo. El analista advierte que estos grupos “son estructuras armadas poderosas, que ejercen control territorial y que han sido actores claves en la historia reciente del conflicto”.

Agrega que “en cualquier intento de golpe de Estado o de cambio de Gobierno por vías no constitucionales en Colombia se requiere la participación de quienes ejercen autoridad en el territorio”.

“Petro ha venido denunciando lo del golpe blando desde hace mucho tiempo. Incluso dentro del Pacto Histórico muchos no le creíamos. Pensábamos que estaba exagerando. Pero estos audios le dan la razón”, apuntó.

Date Created

Julio 2025